

Equipe de Soins Primaires, une structuration à notre portée !

Nous avons découvert avec Mr Giebarck de l'ARS et l'URPS-infirmier GE les  
« ESP »

Une équipe de soins primaires est une structure organisée regroupant divers professionnels de santé de premier recours, tels que des médecins généralistes, des infirmiers, des kinésithérapeutes, des pharmaciens, des sages-femmes, etc. Son objectif principal est de travailler ensemble autour d'un projet de santé commun visant à améliorer la prise en charge et les parcours de santé des patients.

Le groupe souhaite valoriser, rendre visible et renforcer les actions déjà entreprises à Mussy.  
« agir contre le renoncement aux soins »

Nos objectifs sont les suivants :

- 1 Valoriser les actions déjà entreprises.
- 2 Améliorer l'organisation des soins à Mussy.
- 3 Créer un environnement accueillant pour le Dr. Bouakaz.
- 4 Obtenir un financement de 6000 euros en un seul versement.
- 5 Progresser vers une Phase 2 d'Équipe de Soins Primaires (ESP) pour renforcer les initiatives existantes et accéder à de nouveaux financements, grâce à la "Protocolisation" qui approfondit la coordination interprofessionnelle.

Présente en Visio le Dr Bouakaz Asma